

Eduardo Gracia, nuevo presidente del Comité de Asuntos Profesionales de la CFE

Nuestra más sincera enhorabuena a nuestro compañero **Eduardo Gracia**, por su reciente nombramiento como **presidente del Comité de Asuntos Profesionales de la Confederación Fiscal Europea, CFE**, para los próximos dos años.

Eduardo, abogado con más de 30 años de práctica profesional, es, en la actualidad, socio del despacho Ashurst y responsable de su práctica fiscal en Europa, África, Oriente Medio y Estados Unidos. Especializado en fiscalidad internacional, fue el representante español en el Foro Conjunto de la Unión Europea sobre precios de transferencia desde 2002 hasta 2015.



A lo largo de su carrera ha compaginado su actividad profesional con la docencia, como profesor en los másteres en Derecho Internacional y Europeo de los Negocios y de Fiscalidad Internacional de ICADE, y en el máster de Fiscalidad Internacional del CEF.

Miembro de AEDAF desde 2010, fue miembro de la anterior Comisión Directiva de la Asociación, responsable de los Grupos de Expertos.

¡Enhorabuena, Eduardo!